
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 07 OCTOBRE 2024 

 

Présents : Denis Collonnier, Gabriel Le Marchand, Christiane Hellebois, Francis 

Pontier, Brigitte Niel, Olivier Pouliquen, Serge Le Gonidec, Gérard Brun, José 

Morin, Claude Bouchet et Martine Kernéis.    

Invité : Thierry Cahard et Alain Vincent. 

Excusés : Patrick Gogibu. 

 

La séance est ouverte à 18 heures 05. 

1- Adoption du PV du 26 Août 2024 

PV adopté 

 

2- Retour sur la Vernonnaise du 22/09/2024 et réflexions sur l’organisation 

2025 

315 vététistes se sont élancés sur les différents parcours de cette randon-

née 

Sur les 210 inscrits par Helloasso, 177 étaient présents sur place 

20 marcheurs ont participé à la marche encadrée par Patrick Peyrisse et 

Patricia. 

 

Pour la prochaine saison il est primordial de constituer dès maintenant une 

équipe renforcée pour mener à bien cette organisation. 

Pour le ravitaillement sur le parcours et à l’accueil 4 personnes sont à pré-

voir. 

Pour les inscriptions 2 tables pour les inscriptions par Helloasso et 2 

tables pour le 40 kms soit 12 personnes sont nécessaires  

Pour la reconnaissance des parcours, fléchage, défléchage et ouvreurs, 8 

personnes minimum  

 

Félicitations pour la qualité des parcours, l’accueil et les ravitaillements. 

 

Il ne faut pas oublier de prévenir la mairie de Vernon pour la pose des 

panneaux indiquant cette manifestation. 

Un contact a été pris avec les chasseurs de Giverny pour les prévenir de la 

prochaine édition. 

Quelques lots de la tombola n’ont pas été récupérés dont le vélo. 

Pour la prochaine saison penser à : 



- Mieux communiquer dans la presse 

- prévoir jet pour laver les vélos 

Des retours positifs ont été faits par divers clubs des alentours. 

16 sponsors ont répondu positivement pour un montant de 780 euros, 

l’année passée 11 sponsors mais pour un montant de 880 euros. 

Librefruit a fourni 200 bananes, 100 oranges et 100 pommes pour une va-

leur d’environ 150 euros. 

 

3- Retour sur la semaine dans les Alpes 

Six participants se sont élancés au départ de St Jean de Maurienne pour 

grimper différents cols de la région. 

Cette semaine s’est passée agréablement dans une ambiance sympathique. 

Sur 4 jours, 330kms ont été parcourus avec un dénivelé de 7730 Mètres. 

Le séjour a été raccourci d’une journée pour anticiper une météo défavo-

rable.   

Le prix payé par personne a été de 450 euros, le club a participé à hauteur 

de 30 euros par personne. 

Le prochain séjour se déroulera le week-end de l’ascension pour gravir le 

Ventoux. 

 

4- Point sur les sorties mensuelles : 

2 sorties ont été annulées 

25 participants à la première sortie, 11 à la suivante et 8 à la dernière 

La prochaine est prévue le jeudi 24 octobre à Poses. 

 

5- Point sur la trésorerie 

Compte tenu du non versement de la subvention de la mairie pour la Ver-

nonnaise, un déficit de 1000 euros est possible bien qu’il soit encore un 

peu tôt pour anticiper le résultat final de l’exercice. 

 

6- Mise ne place de la sortie de 4 Jours en 2025 

Serge va regarder pour l’accueil pour un groupe d’environ 20 personnes 

soit en gîte, VVF ou CAP France en ½ pension ou avec traiteur sur la côte 

normande pour le week-end du 8 mai 2025 

 

7- L’assemblée Générale 

La date de notre prochaine assemblée générale est prévue le samedi 18 

Janvier 2025, la salle du CRJS a été réservée par Gabriel 

 



 

8- S.R.A.V. 

La dernière session du SRAV s’est déroulée le jeudi 3 octobre dernier par 

un temps bien frais à la Chapelle Réanville regroupant 15 élèves de CM1 

pour ce dernier module. 

 

9- Questions diverses 

Sans autre question, la séance est levée à 19h55. 

Prochaine réunion le lundi 04 Novembre 2024. 

 

 

 

 

 


